



### III Edició Premi “La Ciència a les Falles”

El premio “La Ciència a les Falles” pretende reconocer, por tercer año consecutivo, a las mejores escenas o ninots que contribuyan a divulgar entre la sociedad la importancia de la investigación científica para nuestro presente y futuro. En esta tercera edición de “La Ciència a les Falles” las comisiones podrán presentar ninots que representen a investigadores o investigadoras, grandes figuras de la historia de la ciencia, escenas de laboratorios de I+D, avances y proyectos científicos y/o de divulgación científica... y cualquier otra propuesta que contribuya a acercar la ciencia y sus protagonistas a todas aquellas personas que visiten las Fallas de 2026. Esta edición va dirigida, exclusivamente, a las fallas infantiles.

#### ¿Quiénes somos?

La Universitat Politècnica de València está reconocida como la mejor universidad tecnológica de España, según el prestigioso ranking de Shanghai. Uno de sus objetivos principales es la divulgación científica a toda la sociedad. En este sentido, las Fallas brindan una gran oportunidad para avanzar en este objetivo: potenciar la divulgación científica y visibilizar la ciencia a través de nuestras fiestas, declaradas Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. *Reconocimiento que surge desde la propia comisión fallera inscrita en la Universitat.*

“La Ciència a les Falles” forma parte del programa anual de comunicación y divulgación científica de la UPV y está impulsado por el Área de Comunicación de la UPV, a través de su Unidad de Cultura Científica y de la Innovación, y la comisión Avda. Tarongers-Universitat Politècnica-Camí de Vera. Además, cuenta con el apoyo de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y la colaboración de Junta Central Fallera.

#### Premios

Los premios se podrán otorgar, según consta en las bases, en un máximo de tres a los ninots/escenas que mejor reflejen “La Ciència a les Falles” y consistirán en los siguientes premios para la categoría de infantiles:

- 1<sup>er</sup>. Premio: Estandarte y dotación económica de 800€
- 2<sup>do</sup>. Premio: Estandarte y dotación económica de 500€
- 3<sup>er</sup>. Premio: Estandarte y dotación económica de 300€

Los premios llevan como contrapartida la entrega del ninot premiado (o una réplica) a la Universitat Politècnica de València para el depósito de éste en un Museo creado a tal efecto dentro de las instalaciones de la universidad.

La entrega de los galardones de esta tercera edición del concurso “La Ciència a les Falles” de la UPV se llevará a cabo en un acto que se convocará expresamente.

#### ¿Quién puede participar?

El premio está abierto a todas las comisiones de fallas, integradas en la Junta Central Fallera.

Para poder participar las comisiones solicitantes han de estar al corriente de sus obligaciones tributarias y de la seguridad social.



## ¿Cómo participar? ¿Y cuál es el plazo de admisión de candidaturas?

Las comisiones falleras interesadas podrán enviar sus propuestas a través de este enlace al [formulario](#), en el que tendrán que aportar: nombre de la comisión, lema de la falla, fotografía/s y descripción del ninot o escena presentada al concurso y un correo electrónico de contacto.

*Si tienes problemas con el formulario, envía un correo a cienciafallas@gmail.com, indicando problemas preinscripción Ciencia*

Completa este formulario como PREINSCRIPCIÓN en esta nueva edición de La Ciència a les Falles de la Universitat Politècnica de València. Cuando la convocatoria del premio se publique oficialmente en el DOGV, la organización del concurso se pondrá en contacto con las comisiones que hayan hecho esta preinscripción para que suban toda la documentación por registro de la UPV.

"Desde la UPV animamos ya a las comisiones a ir pensando y trabajando en sus propuestas para esta nueva edición de un concurso que poco a poco se va consolidando en el mundo fallero", señalan los organizadores desde la comisión fallera Avda. Tarongers – Universitat Politècnica-Camí de Vera.

## ¿Quién compondrá el jurado?

El Jurado está compuesto por cuatro miembros.

- Un/a representante del equipo rectoral de la universidad.
- Un profesor/profesora de la Facultad de Bellas Artes de San Carlos de la UPV
- Un/a representante de la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación del Área de Comunicación de la UPV.
- Una persona de la comisión Avda. Tarongers – Universitat Politècnica-Camí de Vera, con experiencia de, al menos, dos años de jurado de falla/ninot.

## Resolución de los premios

La resolución provisional de los premios se publicará en la micro web del Vicerrectorado de Internacionalización y Comunicación: <https://www.upv.es/entidades/vic/>.



FICHA DE INSCRIPCIÓN al Premio **"La Ciencia a les Falles"**

Número de Falla: \_\_\_\_\_

Sector: \_\_\_\_\_

Nombre de la Comisión: \_\_\_\_\_

Ubicación del monumento:

Contacto (Nombre y teléfono):

Descripción de la  
escena/ninot.

Foto o boceto

Firma de presidente/a, aceptando las bases y cuño de la comisión